
Pour en finir avec les dépôts 
sauvages en forêt

Assemblée très nombreuse.
Plus de 250 personnes étaient
présentes à la présentation
des vœux 2018. Après un
bilan de l’année 2017 sur tous
les travaux d’amélioration de
la commune, le maire René
Regaudie a énoncé les projets
pour l’année nouvelle.

Différentes enseignes d’Oa-
sis 3 ont déposé leur permis
d’aménager mais des problè-
mes de structure, d’antenne,
de giratoire, de déplacement
de la société Locattelli-Roger
Martin doivent être résolus.

Les travaux 2017 se pour-
suivront : éclairage public en
leds, enfouissement de lignes
électriques, réfection des rues
Athey et Corvée-Neuve, en-
tretien de la voirie.

Une réflexion s’imposera
sur le devenir des logements,
actuellement vides, au Pres-
bytère. Il a rappelé aux habi-
tants leurs devoirs et respon-

s ab i l i t é  en  mat i è re  de
nettoyage des trottoirs et éla-
gage des haies et arbres. Pu-
sey « hier-aujourd’hui » filmé
par une drome : site de Pusey.

Le permis d’aménager 
d’Oasis 3 en bonne voie

L’antenne et la société Locattelli-
Roger Martin doit être déplacée.


